

*El Ministro de Industria, Josep Montilla, presidió el acto central de campaña de los socialistas del Vallès Oriental*

## Sí a una Constitución con más derechos sociales

JORDI ABAYÀ

No hay ninguna Constitución que incluya tantos derechos sociales como ésta", dijo el Ministro de Industria y primer Secretario del PSC, **Josep Montilla**, para defender el "Sí" a la ratificación del tratado de la Constitución Europea. Josep Montilla presidió el sábado día 5, el acto central de la Federación del PSC del Vallès Oriental que se llevó a cabo en la sala pequeña del Teatre Auditori de Granollers. Montilla estuvo acompañado por el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**; por el primer secretario de la Federació, **Román Ruíz** y por el diputado, **Jordi Terrades**.

El de avance en el campo de los derechos sociales, no fue el único argumento en favor del "Sí" lanzado por este miembro del gobierno presidido por José Luis Rodríguez Zapatero. Montilla también quiso hacer hincapié en los aspectos federales incluidos en el texto que debe ratificarse en el Referéndum del día 20 de febrero. "Es un avance concreto y eficaz", señaló. Para reforzar sus argumento de los avances que presenta el texto desde el punto de vista social y de defensa de la pluralidad nacional, recordó que las organizaciones sindicales mayoritarias y formaciones nacionalistas como CiU y el



Montilla junto a los dirigentes socialistas de la comarca.

Partido Nacionalista Vasco, apoyan el voto favorable.

Pese a todo ello, Montilla no se mostró plenamente satisfecho con el texto y señaló que el redactado "Posiblemente sería otro" si lo hubieran redactado ellos. Pese a ello, recordó que las formaciones coherentes deben tener capacidad de negociar y ser flexibles.

En relación al tema del día

- la declaración de los obispos ambigua en relación al voto positivo, negativo o la abstención-, Josep Montilla equiparó como igualmente "letales" el voto negativo y la abstención.

Al Ministro de Industria le precedió el alcalde de Granollers, Josep Mayoral quien hizo un repaso sobre las diferentes obras que han sido posibles en la comarca gra-

OPINIÓN

### Ganará el sino

La iniciativa de Zapatero de convocar un referéndum para refrendar el Tratado

de la UE nos recuerda el lío que montó Felipe González con el referéndum de la OTAN. Los obispos que saben como nadie ya lo han dicho claro: tan legítimo es votar **Sí**, o **No** como **abstenerse**, porque todo el mundo tiene motivos para hacer lo contrario de lo que le dice el corazón: Convergència dijo que no, pero acata el sí. Los radicales de ERC y los de ICV dicen que **No**. Es el mismo **No** que defiende Federico Jiménez Losantos desde 'La Cope'. Los populares apuestan por el **Sí**, pero cuando oyen a Zapatero defenderlo, el **Sí** se les agría. Los socialistas reprochan el **Sí** del PP porque dicen que no es un **Sí** convencido. Los católicos tienen motivos para dudar (Ver 'La última carta') y todos en ese plan. En este guirigay no me cabe duda de que ganará el **Sí**, con una elevadísima abstención, y también los que dicen que **No**. / R.G.

cias a los fondos de la Unión Europea.

El PSC del Vallès Oriental, que ha celebrado otros actos en favor del voto favorable, cerrará el próximo día 14 su campaña en un acto en Mollet del Vallès. El acto, que se celebrará en el Centre Cultural de la Marineta, contará con la presencia de la Consellera d'Interior, **Montserrat Tura**.

## BOTIFARRADA A AQUESTA CONSTITUCIÓ

Dissabte, 12 de febrer a les 12 h,  
a la Plaça de les Arts de Granollers



Iniciativa per Catalunya Verds



esquerra unida i alternativa

